



AYUNTAMIENTO DE ABARÁN

Noviembre 2010

La nueva Comisaría de Policía llega a la fase final de construcción

Asimismo, el concejal señaló que las obras de construcción de la nueva Comisaría de Policía Local se encuentran en la fase final. "Pensamos que el 10 ó 15 por ciento restante se acabará después de Navidad y a eso hay que sumar que tenemos que buscar los recursos financieros necesarios para dotarla de mobiliario, aunque esperamos que para el año próximo esté operativa".

Puesta a punto de la piscina climatizada

Sobre la reforma de la lona que cubre la piscina climatizada, el concejal aclaró que se trata de una deficiencia de obra: "estamos intentando que la empresa se responsabilice de esta situación; ya la hemos reparado y la piscina se abrirá al público en breve", informó.

Un casco urbano más peatonal

El próximo plan de actuaciones se llevará a cabo en la Plaza Vieja: "se intentará peatonalizar la zona, dejando un pequeño carril para el tránsito pero no para el estacionamiento de vehículos". Sin embargo esta remodelación no será estética únicamente sino que se abordarán obras de reposición de redes de abastecimiento y saneamiento.

La Plaza de la Zarzuela tendrá una rotonda móvil orientativa como punto de referencia para la circulación vial

Tras un estudio del sentido del tráfico llevado a cabo en esta zona, José Gómez aseguró que la rotonda en Plaza de la Zarzuela sirve como punto de referencia para la circulación vial.

"Su diseño será móvil, para poder desmontarla y disponer de un espacio diáfano que posibilite la celebración de determinados acontecimientos, como procesiones, desfiles de carrozas y cabalgatas de Reyes Magos, entre otros; además, irá en consonancia con el resto de mobiliario urbano", señaló.

"Asimismo se dotará a la vía de zonas verdes para embellecer la Plaza", añadió.

"En cuanto a las papeleras, nos seguimos encontrando con un obstáculo para dotar al municipio de papeleras suficientes, y ese obstáculo es el recurso financiero, aunque la dotación está contemplada", indicó.

Usabilidad del parking de Bajo Solana

José Gómez destacó que por momento el parking subterráneo tiene más de 50 abonados, de las 123 plazas con las que cuenta. "El estacionamiento de vehículos se sigue realizando en zonas prohibidas y no se contempla el uso adecuado del parking los días de mercado", destacó.

El concejal aseguró que dada la corta vida de este aparcamiento todavía es pronto para ofrecer más datos. "Habrá que estudiar alternativas, dado que los resultados económicos no son óptimos, aunque dadas las características de este espacio y la vida que se realiza en torno a él, confiamos en que los ciudadanos hagan buen uso de este aparcamiento".

Herramientas para la colaboración ciudadana

Asimismo, José Gómez destacó que la nueva plaza de Oficial de Policía Local, que ha sido ocupada por Pedro Domingo Fernández tras un proceso de selección, "viene a complementar toda la maquinaria policial con la que cuenta Abarán (31 Agentes, 2 Cabos, 1 Sargento y 1 Oficial)".

"Creemos que toda tarea policial requiere colaboración ciudadana y aunque la situación en nuestro municipio es tranquila se dan a veces pequeños problemas como es el tema de las pintadas en las calles, que es un problema pequeño pero que a la vez estamos tratando de solucionar, o determinadas situaciones, como es el tema del tráfico, que requieren de la colaboración de los vecinos", concluyó el concejal.